



**IT'S NOT JUST OIL ANALYSIS. IT'S WHAT WE DO WITH IT.**

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Verneuil-sur-Avre, le 15 janvier 2016

**IESPM et BFB OIL RESEARCH consolident leur rapprochement en structurant une offre de services globale et en modernisant leur image. L'ambition du groupe : confirmer sa position d'acteur global de référence dans le domaine de la recherche et de l'analyse de fluides (huiles, graisses, carburants, liquides de refroidissements, fluides diélectriques, etc.), en Europe et dans le monde, grâce à une gamme de prestations complémentaires et sur mesure.**

Aujourd'hui, les deux sociétés souhaitent offrir, à leurs clients et à leurs différents partenaires, une meilleure visibilité de l'ensemble de leurs prestations en matière de recherche et d'analyse de fluides. Pour cela, les deux entités ont choisi de structurer leur offre en trois pôles d'expertise complémentaires :

- Le **Pôle Analyses de fluides & Diagnostic** by IESPM

Un Pôle dédié à la surveillance des matériels par la technique des analyses de fluides (huiles, graisses, carburants, liquides de refroidissement, fluides diélectriques, etc.).

- Le **Pôle Recherches & Essais** by BFB

Un Pôle dédié à la recherche et à la mise au point de lubrifiants, carburants, graisses et autres fluides, mais aussi à l'évaluation des performances techniques et environnementales, et au contrôle qualité.

- Le **Pôle Formation** by IESPM GROUP

Le Pôle Formation propose un large choix de programmes de formation dédiés, d'une part à la surveillance des fluides pour tous les professionnels de la maintenance, et d'autre part, aux aspects d'éco-toxicologie et de biodégradabilité pour les spécialistes du développement de produits.

IESPM et BFB ont également profité de cette occasion pour affirmer leur image de marque en revisitant leurs logos et en créant une marque groupe, IESPM GROUP. L'engagement de l'ensemble ainsi formé est clairement énoncé : **IT'S NOT JUST OIL ANALYSIS. IT'S WHAT WE DO WITH IT.** Une promesse qui met plus que jamais en exergue le cœur de métier du groupe. IESPM GROUP ne propose pas de simples analyses de fluides mais des prestations complètes et sur-mesure, accompagnées d'une expertise technique de haut niveau et d'un accompagnement client au quotidien.



### A propos d'IESPM *Oil analysis & Diagnostic*

IESPM est le partenaire privilégié des services de maintenance depuis plus de 53 ans. IESPM accompagne ses clients dans la surveillance de tous les types d'équipements par la technique des analyses de fluides (huiles, graisses, fluides diélectriques, carburants et combustibles, liquides de refroidissement, etc.). [www.iespm.fr](http://www.iespm.fr)



### A propos de BFB *Oil Analysis & Research*

Avec plus de 20 ans de savoir-faire, BFB Oil Research accompagne les plus grandes sociétés industrielles, pétrochimiques et oléo chimiques du monde dans leurs problématiques de mises au point de lubrifiants, d'évaluation des performances techniques et environnementales, de contrôle qualité des produits, etc., avec des solutions R&D sur mesure. [www.bfb-lab.com](http://www.bfb-lab.com)

### CONTACT PRESSE

Emilie ALLEGRANTI - +33 (0)2 32 32 19 90 - [emilie.allegranti@iespm-group.com](mailto:emilie.allegranti@iespm-group.com)  
[www.iespm-group.com](http://www.iespm-group.com)



IESPM

RUE DENIS PAPIN - CS 30525 - 27130 VERNEUIL-SUR-AVRE - FRANCE  
T. +33 (0)2 32 32 19 90 - F. +33 (0)2 32 32 03 89 - [contact@iespm-group.com](mailto:contact@iespm-group.com)  
SAS AU CAPITAL DE 1 114 461€ - RCS EVREUX 400 370 250 - TVA FR 17 400 370 250  
[WWW.IESPM-GROUP.COM](http://WWW.IESPM-GROUP.COM)



**IT'S NOT JUST OIL ANALYSIS. IT'S WHAT WE DO WITH IT.**

## PRESS RELEASE

Verneuil-sur-Avre - 2016, 15<sup>th</sup> of January

**IESPM and BFB OIL RESEARCH strengthen their links by structuring a global range of services and by modernizing their image. The ambition of the group is to confirm its position of global reference actor in the field of research and fluid analysis (oils, greases, fuels, cooling liquids, dielectric fluids, etc.), in Europe and in the world, thanks to a wide range of complementary and customized services.**

Today, IESPM and BFB wish to offer, to their customers and to their partners, a better visibility of all their research services and fluid analysis. For that, both companies chose to structure their offer in three complementary poles of expertise :

- The **Oil Analysis & Diagnosis Pole** by IESPM

A Pole dedicated to the monitoring of equipments by fluid analysis (oils, greases, fuels, cooling liquids, dielectric fluids, etc.).

- The **Oil Research & Tests Pole** by BFB

A Pole dedicated to research and development of lubricants, fuels, greases and other fluids, also to the evaluation of technical and environmental performances, and to quality control.

- The **Training Pole** by IESPM GROUP

The Training Pole proposes a wide choice of dedicated training programs in fluid monitoring for all maintenance professionals, as well as in the aspects of ecotoxicology and biodegradability for the specialists of the development of products.

IESPM and BFB also took this opportunity to assert their brand image by restyling their logos and by creating a new brand, IESPM GROUP. The commitment of the formed group is clearly displayed :

**IT'S NOT JUST OIL ANALYSIS. IT'S WHAT WE DO WITH IT.** A promise which highlights more than ever the heart of business. IESPM GROUP does not propose simple analyses of fluids, but a full range of tailored services, as well as high-level of technical expertise and a day to day efficient customer support.



Oil Analysis  
& Diagnostic

### About IESPM *Oil analysis & Diagnostic*

IESPM is the privileged partner of maintenance services for more than 53 years. IESPM accompanies its customers in the monitoring of all types of equipments by the technique of fluid analysis (oils, greases, dielectric fluids, fuels, cooling liquids, etc.). [www.iespm.fr](http://www.iespm.fr)



Oil Analysis  
& Research

### About BFB *Oil Analysis & Research*

With more than 20 years of know-how, BFB Oil Research accompanies the biggest industrial, petrochemical and oleochemical companies of the world in their issues of lubricant development, evaluation of technical and environmental performances, quality control of products,..., with customized R&D solutions. [www.bfblab.com](http://www.bfblab.com)

### PRESS CONTACT

Emilie ALLEGRANTI - +33 (0)2 32 32 19 90 - [emilie.allegranti@iespm-group.com](mailto:emilie.allegranti@iespm-group.com)

[www.iespm-group.com](http://www.iespm-group.com)



IESPM

RUE DENIS PAPIN - CS 30525 - 27130 VERNEUIL-SUR-AVRE - FRANCE

T. +33 (0)2 32 32 19 90 - F. +33 (0)2 32 32 03 89 - [contact@iespm-group.com](mailto:contact@iespm-group.com)

SAS AU CAPITAL DE 1 114 461€ - RCS EVREUX 400 370 250 - TVA FR 17 400 370 250

[WWW.IESPM-GROUP.COM](http://WWW.IESPM-GROUP.COM)